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Durán reclama «sentido común» para el nuevo proyecto socialista 
 
Reclama trabajo en equipo para volver a conectar al partido con los votantes. El líder provincial exige a los 
militantes un compromiso real con el ciudadano 
 

PABLO MANSILLA 23/01/2017 
 
El secretario general del PSOE de Córdoba, Juan Pablo Durán, 
apeló ayer en Puente Genil a la unión de los militantes de la 
provincia, en una reunión del Comité Provincial del partido ante el 
periodo que se abre en el presente año para elegir a su nuevo líder 
nacional; además de marcar una línea que les permita recuperar, tal 
y como subrayó Durán, «la confianza de los ciudadanos». Para 
lograrlo, insta a la colaboración de todos los miembros del grupo en 
la creación de un proyecto en el que debe imperar «el respeto y el 
sentido común». 

 
En su intervención, el líder socialista de la provincia puso en valor la contribución del PSOE de Córdoba en su 
labor de dar respuesta a las cuestiones que plantean los habitantes de los municipios gracias al trabajo de los 
alcaldes y alcaldesas y de los grupos que están en la oposición en los ayuntamientos. «Esos compañeros, 
además de buscarse la vida, ayudan a los que más lo necesitan sin mayor gratificación que la de ver que se le 
ha dado la oportunidad al ciudadano de encontrar una solución para aquello que le preocupa», indicó. 
 
El esfuerzo de las corporaciones municipales socialistas a nivel local ha sido, según Durán, importante para 
alcanzar el cambio de rumbo en la Diputación de Córdoba, ya que ha pasado un año y medio desde que 
Antonio Ruiz tomó posesión. En su informe, recalcó que han conseguido cambiar el sentido de la utilidad de la 
institución para convertirla en «una locomotora de muchos de nuestros pueblos y ciudades», razón por la que 
exalta la utilidad del PSOE porque es un grupo comprometido, «para servir y no para servirnos, capaz de 
cambiar realidades, y que se creó para alcanzar entre todos la justicia social». 
 
Asimismo, Durán advirtió que a pesar de que se atisban luces que parecen que podrían indicar que está cerca 
la recuperación, ésta no llegará sin un gran proyecto de España de izquierdas del PSOE, compartido con 
todas las comunidades autónomas donde gobiernan y reflejando la voluntad de los regidores de potenciar sus 
municipios. En este sentido, el secretario general pidió de manera informal y textual a los sus militantes que 
«dejen de mirarse el ombligo» y lo hagan hacia fuera, para que los ciudadanos se encuentren con nosotros en 
un proyecto mayoritario de amplia base social. 
 
Juan Pablo Durán, en un tono conciliador, expuso en su informe varias razones por las que el PSOE, desde la 
oposición, está obligando al gobierno de España a girar sus políticas con tal de ponerse del lado de las 
personas. Entre ellas, parar la Lomce y las reválidas, provocar la subida del salario mínimo interprofesional, la 
eliminación de las cláusulas suelo, la devolución de gastos notariales, y garantizar energía y agua a las 
familias en riesgo de exclusión. 
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El secretario general hizo referencia al «buen trabajo» que está llevando a cabo Susana Díaz en Andalucía, 
donde «estamos empezando a recuperar con el esfuerzo de los diputados en las Cortes al menos parte de lo 
que se ha perdido durante estos años de crisis y de Gobierno de mayoría absoluta de la derecha del PP». Ese 
cambio que está generándose en la región tiene como puntos a favor la aprobación de los Presupuestos 
Generales de la Junta de Andalucía, la recuperación de los derechos perdidos de los empleados públicos, o lo 
que ocurrirá en los próximos meses con la puesta en marcha de una ley que garantice la sostenibilidad del 
sistema sanitario andaluz, la «gran joya de la corona de nuestro Estatuto de Autonomía». 
 
Por último, Juan Pablo Durán pidió a los militantes cordobeses del PSOE que se sientan orgullosos de 
respetar al que piensa de manera diferente «porque el respeto es la garantía de nuestra libertad». Asimismo, 
subrayó que «somos un partido de gobierno, no de pancarta y pandereta o pegar gritos, porque el PSOE 
necesita el instrumento del gobierno para cambiar la realidad abriendo puertas a la esperanza y que no se 
abandona ante nada». Pese a las dificultades que atraviesan las familias, Durán se muestra convencido de 
que los socialistas pueden activar de nuevo la confianza de la ciudadanía si miran con fuerza y ganas al futuro. 
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INFORME DEL MINISTERIO PÚBLICO 
 

La Fiscalía advierte de posibles «controladores» de víctimas de 
trata 
 
Plantea al centro de inmigrantes que «ponga cámaras conforme a la legalidad». La confirmación podría aclarar 
el motivo de la marcha de algunas mujeres 
 
EUROPA PRESS  22/01/2017 
 
La Fiscalía Provincial de Córdoba advierte de que «es posible» que en Puente Genil e «incluso en el centro de 
Cruz Roja haya extranjeros residiendo que son controladores» respecto a mujeres víctimas de trata, por lo que 
ha sugerido a la institución humanitaria que «ponga cámaras, conforme a la legalidad, que podrían aclarar las 
circunstancias de algunas marchas» de mujeres. 
 
Así se recoge en la Memoria Anual de la Fiscalía Superior de Andalucía referida al año 2015, a la que ha 
tenido acceso Europa Press, y en la que se destaca «el esfuerzo realizado» por la Sección de Menores de la 
Fiscalía de Córdoba y las indicaciones que hace en su memoria, en relación a la problemática de las mujeres 
inmigrantes con menores de filiación desconocida y posibles víctimas de trata. 
 
En concreto, se señala que la situación es «casi como hace tres años, con las mujeres que vienen con sus 
menores y se marchan sin que apenas se haga nada», a lo que agrega que «a día de hoy, todos los menores 
que llegan son reseñados e inscritos en el Registro de Menores extranjeros no acompañados». También, «se 
les realiza la prueba de ADN y hay más agilidad en la obtención de resultados que se suelen facilitar al mes, 
aproximadamente». En algunos casos, «las madres han solicitado algún documento que les acredite el 
resultado positivo de esas pruebas y se les ha dado», precisa el Ministerio Público, que remarca a tal efecto 
que «en todos los casos los resultados han sido positivos». 
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FALTA DE RECURSOS // No obstante, la Fiscalía califica de «lamentable la falta de recursos y de acuerdos 
de colaboración con entidades especializadas», puesto que «para menores víctimas de trata no hay recursos 
en Andalucía», aunque «sí en otras comunidades autónomas, pero son reacias a admitir menores de otras 
comunidades». Además, indica que «tampoco hay recursos para acoger a madres con niños cuando no 
reconocen su condición y están en proceso de identificación, que pudiera evitar la traumática separación de 
uno y otro, tanto previa a la intervención del servicio de protección, como posterior, en fase de reintegro». 
 
Ante ello, la Fiscalía sostiene que si se contara con esos recursos que evitaran la separación de los menores y 
garantizara la posibilidad de trabajar con las madres, «posiblemente el Servicio de Protección adoptaría 
medidas sin tantas reservas o incluso podrían derivarse directamente por las organizaciones no 
gubernamentales». Mientras, apunta la Fiscalía en su informe que las medidas cautelares del Código Civil 
«solo sirven para posponer la salida de las unidades familiares durante un tiempo». Ello podría ser 
«aprovechado para realizar una intervención especializada, más específica que la que se ofrece en Cruz Roja, 
pero no da tiempo a obtener resultados», argumenta el Ministerio Público. 
 
 

 www.abc.es 

 

Antonio Guerra, de Escuelas Católicas: «No creo que en este 
momento sobre ninguna unidad en Córdoba» 
 
Piden el mantenimiento de todos los puestos escolares que ofrecen actualmente 

 
P. C. - abccordoba Córdoba 22/01/2017 11:10h -  
 
Desde Escuelas Católicas se han puesto en marcha todos los 
recursos a su alcance para que no haya recortes en cuanto a 
las plazas subvencionadas por el Gobierno andaluz. Su 
presidente provincial, Antonio Manuel Guerra, aseguró que su 
organización ya está preparando movilizaciones si la Junta de 
Andalucía rebaja las plazas escolares sustentadas con fondos 

públicos. «A pesar de que oficialmente la Administración autonómica no ha informado aún de sus planes, no 
nos cabe duda de cuál es su intención porque ya nos han llegado comentarios por varios sitios, de no quieren 
renovar conciertos de unidades de Educación Infantil en centros con demanda para repartir a los niños en 
otros centros con menos solicitudes», alertó Guerra. 
 
No obstante, quiso lanzar un mensaje de tranquilidad al apuntar que «nuestros centros son ampliamente 
demandados por la sociedad cordobesa». Al igual que el resto de las patronales, Escuelas Católicas pide el 
mantenimiento de todos los puestos escolares que ofrecen actualmente, aunque también solicitarán más 
plazas en las aulas de Apoyo a la Integración y de Educación Especial en aquellos centros que cuentan con 
esta oferta formativa. 
 
Desde su punto de vista, «sinceramente, no creo que en este momento sobre ninguna unidad, ni pública ni 
concertada» en la provincia. Esta organización ha iniciado en el conjunto de Andalucía una recogida de firmas 
a través de Internet para intentar disuadir a la Junta de Andalucía de sus intenciones. Se trata de una iniciativa 
que ya ha contado con el apoyo de unas 13.000 personas. 
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Durán insta al PSOE a recuperar la confianza de los ciudadanos 
 
El secretario provincial se declara "avergonzado" por la imagen reciente que ha dado el partido 
 

José Manuel Cabezas 23 Enero, 2017 - 02:40h 
 
Más de un centenar de militantes y afiliados de las 
diferentes agrupaciones socialistas cordobesas 
participaron ayer en la reunión del Comité 
Provincial del PSOE que se celebró en el Teatro 
Circo de Puente Genil, un encuentro que estuvo 
presidido por el alcalde de la localidad, Esteban 
Morales, y en el que el secretario provincial, Juan 
Pablo Durán, hizo un repaso por diferentes asuntos 
de actualidad. En clave nacional, el presidente del 

Parlamento andaluz se refirió a la crisis interna del PSOE, que desembocó en la creación de una gestora, y en 
ese sentido dijo estar "avergonzado" por la imagen que su formación política ha dado, pidiendo disculpas a la 
militancia por unos hechos que calificó como "la situación más desagradable y penosa que nunca había vivido 
nuestro partido". 
 
"El respeto debe ser nuestra forma habitual de relacionarnos, y no se puede perder el respeto entre los 
compañeros. La discrepancia es la mejor de las recetas para contraponer ideas, pero también nuestra unidad 
es el compromiso de aceptar el resultado de la democracia interna, como marcan nuestros estatutos", dijo 
Durán, quien añadió que "quien falte a la verdad hace que perdamos el sentido común; por eso, si queremos 
recuperar la confianza de la ciudadanía, lo primero que tenemos que hacer es recuperar el respeto y la 
confianza entre los compañeros, y con las siglas del partido". 
 
El secretario provincial del PSOE subrayó el trabajo que realizan tanto los concejales socialistas que tienen 
responsabilidades de gobierno en los municipios como los que desarrollan su labor en la oposición, y afirmó 
que "hay que dejarse de mirarse al ombligo, hay que dejar de mirar hacia adentro, porque es hacia fuera 
donde nos están esperando los ciudadanos para poder encontrarse de nuevo con nosotros", y de esa forma 
sumarse a un proyecto "que transforme la realidad y se traduzca en más derechos, mejores condiciones de 
vida y más esperanzas". "El PSOE es un partido de gobierno y no de pancarta y pandereta", indicó Durán, 
quien defendió la trayectoria de los socialistas como una organización cercana y sensible "que no se 
abandona a los problemas y que está constantemente buscando soluciones" frente a las amenazas que a su 
juicio representan "tanto la izquierda como la derecha radical". 
 
Por último, Durán elogió la labor del equipo de gobierno de la Diputación, que preside el socialista Antonio 
Ruiz, y afirmó que en este último año y medio "ha cambiado el sentido de la utilidad de la institución provincial, 
dejando de ser un problema para la inmensa mayoría de los municipios de la provincia que no gobernaba la 
derecha, para convertirse en un instrumento eficaz para todos los ayuntamientos, gobierne quien gobierne, sin 
importar el color político, tratando de solucionar los problemas de los cordobeses". 
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IU llevará al Parlamento varias preguntas sobre la Ley de 
Dependencia 
 
Elena Cortés solicita que se vuelva a valorar a los mayores residentes en la Inmaculada Concepción 
 
El Día 22 Enero, 2017 - 02:39h 
 
La parlamentaria andaluza de IU por Córdoba, Elena Cortés, trasladará distintas iniciativas a la Comisión de 
Igualdad y Políticas Sociales tras las reuniones mantenidas la semana pasada con diversos comités de 
empresa de Puente Genil. En concreto, Cortés se comprometió a preguntar al gobierno andaluz "cómo lleva a 
cabo" la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales las valoraciones de los grados de dependencia de los 
mayores de la residencia Inmaculada Concepción, una actualización que, según afirmó la parlamentaria, 
"parece ser no se hace y resulta imprescindibles para poder adecuar los cuidados". 
 
Otra cuestión sobre la que llamó la atención es la posible "sobreexplotación" de las trabajadoras que se rigen 
por la Ley de Dependencia. Para IU, las órdenes de los conciertos "necesitan ser renovadas para poder 
introducir un mayor número de contrataciones en las residencias de mayores y aligerar así el trabajo que 
actualmente tienen las auxiliares de estos centros". 
 
La última iniciativa apuntada tiene que ver con las enfermedades asociadas a este trabajo. Según la 
parlamentaria autonómica por Córdoba, "para mantener y mejorar la salud laboral y la calidad en el trabajo 
parece necesario que la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales se impulse el reconocimiento de estas 
enfermedades laborales". 
 
  

 www.eldiadecordoba.es 

 

Antonio Guerra. Presidente de escuelas católicas en córdoba 
 
"La Junta cometería un grave error si cierra unidades en la pública o en la concertada" 
 

 Preside en Córdoba la patronal mayoritaria que aglutina a los 
titulares de los colegios católicos en Andalucía, unos centros 
que temen que la Junta les cierre unidades el próximo curso 
 
F. J. Cantador 22 Enero, 2017 - 02:34h 
 
Antonio Guerra es director titular del Colegio de la Compañía 
de María de Puente Genil y presidente en Córdoba de 
Escuelas Católicas, un colectivo que tiene 400 centros 

repartidos por toda la región, con unos 225.000 alumnos y más de 16.000 profesionales y que ha anunciado 
movilizaciones "si la Junta de Andalucía decide cerrar aulas de centros que cuentan con demanda, con el fin 
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de llenar aulas de centros públicos que se encuentran vacías por falta de alumnos", como temen. La incógnita 
de la renovación de conciertos para el próximo curso se despejará el próximo mes de marzo. 
 
-¿Tiempos difíciles? 
 
-Tiempos duros los ha habido siempre. Ahora quizás hay ciertas cuestiones sociales que van definiendo las 
distintas formas de ver la educación. Hay sectores sociales que creen que sólo debe haber una educación 
única que dependa directamente del Estado, pública y a la que debemos asistir todos; y hay otros sectores 
que creen que debe haber una diversidad en la educación y que los padres son los que deben elegir. Y no 
solamente por opinión, sino porque la propia Constitución nos ampara con el artículo 27 y en nuestro Estatuto 
de Autonomía también lo dice claramente. El Estatuto dice que en Andalucía la educación será el 80% pública 
y el 20% concertada. Creo que con este porcentaje podemos seguir adelante muy bien, pero quienes tienen 
que hablar son los padres, porque si mañana los padres no me quieren, yo tendré que cerrar mi cole. Eso es 
así de contundente. No obstante, el hecho de que tengamos una espada de democles en la cabeza nos hace 
ser mejores. Porque hoy no podemos estar trabajando en los colegios igual que hace 15 años; si hay colegios 
en los que se trabaja hoy igual que hace 15 años, empezarán a morir. 
 
-¿Cuál es hoy la situación de la educación concertada? 
 
-El problema más grave es el de enfrentarse a los recortes que en general hay en todo el sistema educativo, 
tanto de personal como de medios. Aunque en la concertada quizás los hemos sufrido un poco más, porque el 
dinero que la Junta destina a los capítulos de otros gastos, que es con lo que pagamos el agua, el teléfono y al 
personal no docente, sigue sin ponerse al día desde hace unos 12 años 
 
-¿Esa situación cómo se traducen concretamente en Córdoba?. 
 
-Estamos hablando de la economía para el funcionamiento diario de los centros; creo que más que perder es 
no ganar. El desarrollo en los últimos ocho o diez años de todos los aspectos tecnológicos ha sido muy 
potente, de herramientas que nos pueden ayudar en educación. No obstante, cuando la Junta ha estado 
regalando ordenadores por la cuestión que sea no ha llegado eso a cuajar; y cuando la Junta ha estado 
poniendo pizarras digitales casi sin formación nosotros hemos tenido que poner estos medios tecnológicos con 
lo poco que había. También es verdad que en algunos casos los padres nos echan una mano, como pasa en 
la pública, no creo que haya mucha diferencia, pero eso no debe recaer en los padres. 
 
-¿La crisis ha supuesto una merma en la demanda de estudios en la concertada? 
 
-La demanda no ha bajado por la crisis, sino por la bajada de la natalidad y la vuelta de muchos inmigrantes a 
sus lugares de origen. Tenemos centros en todos los sectores sociales, al igual que la pública, y quien 
conozca Córdoba sabe dónde están los centros concertados y su función social. No se trata de poner a lo 
público en contra de lo concertado, y viceversa. En Andalucía no sobra ninguna unidad, ni pública ni 
concertada, lo que hay es que reorganizar, porque reorganizando serían mejores los números del informe 
PISA, si es que le echamos cuenta a ese informe, porque yo también tengo mi opinión sobre el mismo. En 
definitiva, si tenemos una mayor baja de natalidad, reorganicemos las fuerzas que tenemos, no sigamos 
recortando y no cerremos unidades. Y pongamos también más apoyo para esos alumnos, que cada vez están 
surgiendo más con necesidades especiales. Para ello tenemos más medios, tanto humanos como la 
posibilidad de mayor financiación, que debemos usar en la enseñanza en general. 
 
-¿Cuál es la cifra actual de colegios concertados en Córdoba? 
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-De Escuelas Católicas, 42 centros. Y en general, unos 54. 
 
-La Junta plantea que si hay un concertado cerca de uno público la renovación del concierto peligra, ¿temen 
que finalmente se haga realidad? 
 
-La Comisión de Conciertos se reunió la semana pasada y no hubo ninguna problemática específica ni nos 
dijeron que hubiera nada. Yo estoy tranquilo, pero se está oyendo eso que acaba de decir usted y pensamos 
que no se debe llevar a la práctica. Como he dicho antes, no se debe cerrar ninguna unidad, ni pública ni 
privada, sería un grave error; pero además es que no se deben cerrar unidades con demanda social, ya que 
eso va contra la libertad de las personas, en este caso de los padres. 
 
-Todo ello en un contexto en el que se han perdido en los últimos años muchísimos docentes. 
 
-Es cierto, se han perdido muchísimos docentes en la concertada, y también en la pública. La enseñanza 
concertada sigue sin crecer desde los años 80-90, desde los últimos conciertos de Infantil. Sin embargo, sí 
creció mucho antes y cualquiera que conozca el mapa escolar de Córdoba sabrá que hay casi polígonos de 
colegios casi unidos tapia con tapia, incluso públicos, lo que hace incluso que no se entienda ese boom que 
hubo. Y ahora parece que la cosa va hacia atrás y se han perdido docentes 
 
-¿En qué se traduciría la no renovación de conciertos? 
 
-En principio, los padres perderían libertad de elección de centros y, además, se traduciría en algo quizás más 
importante, en un número elevado de docentes que irían al paro. Si se pierde una unidad hoy, son 14 
unidades las que se pierden en los próximos años. En el momento en el que se pierda una unidad, al año 
siguiente son tres, al siguiente son cuatro, porque si le quitas una linea a un centro educativo, esa línea al año 
siguiente tampoco está. Y la merma no sería solo de personal docente, sino también de personal no docente, 
e influiría también en comedores y otro tipo de servicios escolares que se prestan. 
 
-¿Qué piensa cuando escucha que concertada es sinónimo de elitista? 
 
-Pues pienso que quien dice eso no nos conoce. Hay centros que han perdurado en municipios porque son 
centenarios. Este año creo que Maristas cumple dos siglos en Córdoba cuando los centros públicos más 
antiguos tienen menos de un siglo. Como digo, quien dice eso no nos conoce. Nosotros tenemos atención a la 
diversidad, tenemos muchas aulas de integración y no tenemos más aulas de integración y de educación 
especial porque las vamos pidiendo y nos las deniegan sistemáticamente. Y tenemos trabajos en centros de 
educación especial que son referentes en Andalucía. Se trata de colegios totalmente inclusivos en los que los 
alumnos de educación especial van pasando por las unidades normales a pesar de que son de modalidad C, 
por lo que deberían estar todo el tiempo en sus aulas. Esos tramos de inclusión son muy potentes y muy 
serios. Además, si leemos para qué están fundados nuestros centros, el cien por cien de ellos lo está desde la 
necesidad que surge en un momento determinado de la atención al más necesitado. Nunca se ha creado 
ningún centro educativo de una orden religiosa para atender a la élite, como algunos defienden. 
 
-¿Se siente atacada la enseñanza concertada? 
 
-Nos sentimos atacados, sobre todo, cuando se nos critica sin razón. Nos sentimos atacados, por ejemplo, 
cuando hay una manifestación de un sector educativo que dice que tienen que cerrar los centros concertados 
porque, según ellos, se está desviando dinero público. Claro que con afirmaciones como éstas nos sentimos 
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atacados, pero siempre lo hemos estado y parece que ya no nos duele tanto. Afortunadamente, la mayoría de 
los que nos atacan lo hace porque no nos conocen. Yo los invito a que realmente nos conozcan, vayan a 
nuestros centros, hablen con la diversidad de personas a las que estamos atendiendo... Somos un centro más 
de pueblo o de ciudad. Hay personas que llevan a sus hijos a un centro público y personas que los llevan a un 
centro concertado, depende de su pensamiento y no tanto de su ideología política, eso hay que tenerlo 
también muy claro. Porque a nosotros se nos asigna una ideología política y nosotros no tenemos ideología 
política. Jesús de Nazaret no tenía ideología política. 
 
-¿Les perjudica que la sociedad sea cada vez más laica? 
 
-Yo creo que no. Lo que no nos gustaría, como a cualquier otra institución, es que se tenga que volver a 
privatizar centros. Estoy seguro de que si hubiera que privatizar centros la mayoría seguiríamos trabajando, 
pero ya no sería igual, puesto que ya no podríamos llegar a toda la población, que es nuestro interés el de 
llegar. Cuando el sistema de conciertos comienza hay muchas instituciones a las que no les interesa, porque 
dicen que están atendiendo a un tipo de población, pero la mayoría se dio cuenta de que era una oportunidad 
positiva poder llegar a todo el que no tenga que pagar una cuota para estar en el centro. Estamos hablando de 
los pasados años 80 y realmente hubo ahí un salto muy cualitativo de estar con quien realmente te necesita. 
Pienso que de los alumnos los que más nos necesitan son los que tienen necesidades especiales, los que 
tienen problemas sociales de familias rotas, porque muchas veces se piensa que en la concertada, como ha 
preguntado, atendemos a una élite y no sé a qué elite atendemos. Estoy seguro que no, y a veces muchas 
personas que vienen a conocernos se llevan una sorpresa de lo que estamos haciendo y de a quien estamos 
atendiendo. 
 
-Antes se ha referido al informe PISA, que habla de que el nivel de los alumnos andaluces deja mucho que 
desear, ¿cuál es su valoración al respecto? 
 
-Entiendo que PISA examina a los alumnos en una dirección en la que no vamos en la educación que hay en 
España. Es como la famosa imagen en la que se ve el mono, el elefante y el pez y se pregunta cuál de estos 
animales tiene más habilidad para subir a un árbol; obviamente, el pez no va a subir ni el elefante tampoco. Es 
que en España hemos entrado muy tarde en todo el ámbito competencial y le hablo desde una institución que 
fue de las primeras en trabajar con competencias con los grupos que estaban comenzando en ello, grupos de 
renovación pedagógica muy potentes y muy laicistas, incluso, a los que les llamó la atención -por ser un 
colegio de monjas- que les llamáramos para pedirles que trabajaran con nosotros para mejorar el nivel de 
nuestros alumnos. Es obvio que necesitamos mejorar siempre, entiendo que en la educación tienen que entrar 
más planes de mejora , planes de mejora continua. Todavía la educación en España tiene mucho camino por 
recorrer. Se están dando pasos tanto en la pública como en la concertada. Por lo que a PISA hay que echarle 
la cuenta que hay que echarle cuando se analiza realmente. Hay unos estudios que hablan en otro sentido y 
en España se están haciendo cosas muy buenas en Educación. No obstante, lo que es bueno para Córdoba 
puede que, por ejemplo, no lo sea para Salamanca. 
 
-¿Pero estará conmigo en que el informe es demoledor para Andalucía? 
 
-Sí, Andalucía parece que ahora ha mejorado un poco, pero no mucho. Pero insisto, no hay que echarle tanta 
cuenta al informe PISA, hay que echarle más cuenta a los que estamos a pie de obra, al profesor que está las 
25 horas. Los profesores se están partiendo el pecho por los alumnos y eso está dando sus frutos, igual no los 
frutos que PISA dice que debe dar. 
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-¿Y no cree que buena parte de culpa de todo ello lo tiene tanto cambio de ley educativa en tan pocos años 
por parte del Gobierno central? 
 
-Es que hay una necesidad perentoria de un pacto educativo, un pacto que, por ejemplo, entre otras cosas 
impida que si viene una línea más laicista o menos laicista obligue a cambiar la ley. La educación tiene que 
tener una linea de trabajo y tiene que tener unos parámetros más definidos de los que tiene ahora. Es que 
parece de chiste, pero de chiste malo. Cada ministro no puede venir con una reforma debajo del brazo. Eso no 
sólo afecta a los alumnos, también a los profesores. No es lo mismo que un profesor esté en un ciclo completo 
dos años con un alumno y vea ese ciclo como un curso donde puede aplicar todo el trabajo que tiene que 
hacer de proyectos, etcétera, a que le digan "no, mire usted, esto en un año y esto en otro año". Insisto en que 
tenemos que llegar a un pacto educativo y, sobre todo, hay que tener muy en cuenta a los profesores en ese 
pacto. Puede venir bien para ello que no haya tanta mayoría y que entremos en lo que realmente es la 
democracia, un trabajo de diálogo y de ir como los buenos matrimonios, tú llegas hasta aquí y yo llego hasta 
aquí. Porque la ideología hay que sacarla de la escuela y los docentes no debemos adoctrinar, sino que 
debemos trabajar por el crecimiento de los alumnos. 
 
  

 www.eldiadecordoba.es 

 

La Fiscalía alerta de la existencia de "controladores" de víctimas 
de trata 
 
El Ministerio Público aconseja instalar cámaras en el centro de la Cruz Roja para migraciones 
 
Europa Press 22 Enero, 2017 - 02:38h 
 
La Fiscalía Provincial de Córdoba advierte de que "es posible" que en la localidad de Puente Genil e "incluso 
en el centro de Cruz Roja haya extranjeros residiendo que son controladores" respecto a mujeres víctimas de 
trata, por lo que sugiere a la institución humanitaria que "ponga cámaras, conforme a la legalidad, que podrían 
aclarar las circunstancias de algunas marchas" de mujeres. Así lo recoge la Memoria Anual de la Fiscalía 
Superior de Andalucía referida al año 2015, en la que se destaca "el esfuerzo realizado" por la Sección de 
Menores de la Fiscalía de Córdoba y las indicaciones que hace en su memoria, en relación a la problemática 
de las mujeres inmigrantes con menores de filiación desconocida y posibles víctimas de trata. 
 
El informe, en concreto, señala que la situación es "casi como hace tres años, con las mujeres que vienen con 
sus menores y se marchan sin que apenas se haga nada", a lo que agrega que, "a día de hoy, todos los 
menores que llegan son reseñados e inscritos en el Registro de Menores extranjeros no acompañados". 
También se les realiza la prueba de ADN y hay más agilidad en la obtención de resultados, que se suelen 
facilitar al mes aproximadamente. 
 
En algunos casos, "las madres han solicitado algún documento que les acredite el resultado positivo de esas 
pruebas y se les ha dado", precisa el Ministerio Público, que remarca a tal efecto que "en todos los casos los 
resultados han sido positivos". La Fiscalía, no obstante, califica de "lamentable la falta de recursos y de 
acuerdos de colaboración con entidades especializadas", puesto que "para menores víctimas de trata no hay 
recursos en Andalucía", aunque "sí en otras comunidades autónomas, pero son reacias a admitir a menores 
de otras comunidades". 
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Advierte, además, de que "tampoco hay recursos para acoger a madres con niños cuando no reconocen su 
condición y están en proceso de identificación que pudiera evitar la traumática separación de uno y otro, tanto 
previa a la intervención del servicio de protección, como posterior, en fase de reintegro". Ante ello, la Fiscalía 
sostiene que si se contara con esos recursos que evitaran la separación de los menores y garantizaran la 
posibilidad de trabajar con las madres, "posiblemente el Servicio de Protección adoptaría medidas sin tantas 
reservas o incluso podrían derivarse directamente por las ONG". 
 
Mientras, apunta que las medidas cautelares del Código Civil "sólo sirven para posponer la salida de las 
unidades familiares durante un tiempo". Ello podría ser "aprovechado para realizar una intervención 
especializada, más específica que la que se ofrece en Cruz Roja, pero no da tiempo a obtener resultados", 
argumenta el Ministerio Público. 
 
En cualquier caso, reseña que la experiencia acumulada en esta materia permite establecer que la protección 
de estos menores es "muy difícil". El "principal obstáculo" es, de hecho, "la falta de colaboración de las 
mujeres", porque se trata de mujeres víctimas de violencia de género que "se niegan a ser protegidas, pero 
que tienen adecuados vínculos afectivos y comportamiento adecuado con sus menores hijos". El fiscal, 
además, advierte de que "ahora vienen más embarazadas y no se está registrando a sus hijos nacidos en 
España, al no estar clara su inclusión con arreglo a los criterios del Protocolo Marco". 
 
  

 www.eldiadecordoba.es 

 

Pontaneses y vallesanos se reparten puntos que sí valen 
 
El pozoalbense Sarmiento disputa el balón con un jugador pontano. / Rafa Peralta 
 

El Día Puente genil, 23 Enero, 2017 - 02:34h 
 
El Puente Genil y el Pozoblanco saldaron el duelo 
provincial con un reparto de puntos que sí vale a 
ambos conjuntos. Los pontaneses conservan la 
segunda plaza de la tabla, posición de ascenso 
directo, mientras el Pozoblanco se coloca cuarto a 
sólo un partido de su enemigo. El conjunto local 
dominó la primera mitad, pero sin mordiente ni 
acierto arriba. Sí lo tuvo el Pozoblanco, pues 
Valentín aprovechó una falta botada por Sarmiento 

para inaugurar el marcador. 
 
Tras la reanudación, el Pozoblanco buscó defender el gol y esperar el contragolpe para sentenciar. El Puente 
Genil se fue arriba y, a la hora de juego, Miki acertó a mandar a la red el balón tras una serie de rechaces. En 
el tramo final, un libre directo de Álex Oprica lo salvó Miguel Díaz en una estirada para mantener las tablas. 
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Satisfacción por el éxito de la difusión de Puente Genil en FITUR  
 
Virginia Requena 22/01/2017| Puente Genil Noticias 
 
Satisfacción es el sentimiento que los empresarios  han  trasladado a la corporación municipal por el éxito en 
la participación de Puente Genil, con su stand,  en la Feria Internacional del Turismo en Madrid, FITUR 2017. 
Un balance, por tanto,  positivo el que ha realizado esta mañana al respecto el regidor local, Esteban Morales, 
quien ha indicado que “se han cumplido los objetivos que nos marcábamos”,  tras la difusión del municipio con 
su riqueza patrimonial, turística y cultural , así como el haber podido facilitar un espacio a los empresarios de 
cara a promocionar sus productos. Además de dar a conocer la iluminación artística, el aceite, el vino, la carne 
membrillo y el turismo de calidad, con la oferta cultural de Noches en la Villa del yacimiento arqueológico de 
Fuente Álamo, Puente Genil también ha participado en diversas presentaciones dentro de la ruta  Caminos de 
Pasión y la ruta Bético Romana. Asimismo, el alcalde informó que “hemos tenido una colaboración para la 
constitución de la Vía Verde del Aceite (De Jaén a Puente Genil), como instrumento de turismo 
medioambiental”. En definitiva,  “las ferias hay que valorarlas a largo plazo y, sin duda, es una apuesta que 
verá sus frutos en próximos años”, según finalizó Morales. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El Comité provincial del PSOE reunido en Puente Genil apela a la 
unidad y trabajarán por la autovía del Olivar  
 
Rocío Díaz 22/01/2017| Puente Genil Noticias 
 
La aprobación del Presupuesto de la Agrupación Provincial del PSOE para 2017 ha sido el punto central esta 
mañana del  comité provincial ordinario celebrado en el Teatro Circo de Puente Genil. Un apartado donde 
desde la localidad pontana, según su secretario general, Esteban Morales, seguirán trasladando, tanto desde 
la institución como desde el partido a la parte orgánica y funcional del Psoe andaluz, su apuesta por la autovía 
del olivar y el mantenimiento de las políticas sociales actuales,  como en materia de dependencia, 
“fundamentales en la agenda del partido”.  (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE 
GENIL TV- 20.30 HORAS) 
 
Previamente en este comité provincial,  ha tenido lugar el informe político de su Secretario General , Juan 
Pablo Durán . Éste se ha centrado en la importancia de ofrecer un proyecto del PSOE en España que vuelva a 
contar con la confianza de la ciudadanía con un proyecto coherente a sus siglas y que ese proyecto, con una 
nueva dirección, consiga plantear soluciones a los problemas de la ciudadanía”.  En su intervención,  Durán ha 
apelado al  “compromiso del respeto y la unidad entre los compañeros”,  recordando que “este partido se creó 
para ser un instrumento capaz de cambiar las realidades negativas de los más débiles y alcanzar-dijo- entre 
todos la justicia social”. En este sentido, expuso que “hay que dejar de mirarnos el ombligo porque es hacia 
fuera donde los ciudadanos esperan encontrarnos en un proyecto mayoritario de amplia base social”. 
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Alertan de posibles “controladores” a víctimas de trata en Cruz 
Roja 
 
Virginia Requena 22/01/2017| Puente Genil Noticias 
 
La Fiscalía Provincial de Córdoba advierte de que “es posible” que en la localidad de Puente Genil e “incluso 
en el centro de Cruz Roja haya extranjeros residiendo que son controladores” respecto a mujeres víctimas de 
trata, por lo que sugiere a la institución humanitaria que “ponga cámaras, conforme a la legalidad, que podrían 
aclarar las circunstancias de algunas marchas” de mujeres. Así lo recoge la Memoria Anual de la Fiscalía 
Superior de Andalucía referida al año 2015, en la que se destaca “el esfuerzo realizado” por la Sección de 
Menores de la Fiscalía de Córdoba y las indicaciones que hace en su memoria, en relación a la problemática 
de las mujeres inmigrantes con menores de filiación desconocida y posibles víctimas de trata, según informa 
Europa Press. 
 
El informe, en concreto, señala que la situación es “casi como hace tres años, con las mujeres que vienen con 
sus menores y se marchan sin que apenas se haga nada”, a lo que agrega que, “a día de hoy, todos los 
menores que llegan son reseñados e inscritos en el Registro de Menores extranjeros no acompañados”. 
También se les realiza la prueba de ADN y hay más agilidad en la obtención de resultados, que se suelen 
facilitar al mes aproximadamente. 
 
En algunos casos, “las madres han solicitado algún documento que les acredite el resultado positivo de esas 
pruebas y se les ha dado”, precisa el Ministerio Público, que remarca a tal efecto que “en todos los casos los 
resultados han sido positivos”. La Fiscalía, no obstante, califica de “lamentable la falta de recursos y de 
acuerdos de colaboración con entidades especializadas”, puesto que “para menores víctimas de trata no hay 
recursos en Andalucía”, aunque “sí en otras comunidades autónomas, pero son reacias a admitir a menores 
de otras comunidades”. 
 
Advierte, además, de que “tampoco hay recursos para acoger a madres con niños cuando no reconocen su 
condición y están en proceso de identificación que pudiera evitar la traumática separación de uno y otro, tanto 
previa a la intervención del servicio de protección, como posterior, en fase de reintegro”. Ante ello, la Fiscalía 
sostiene que si se contara con esos recursos que evitaran la separación de los menores y garantizaran la 
posibilidad de trabajar con las madres, “posiblemente el Servicio de Protección adoptaría medidas sin tantas 
reservas o incluso podrían derivarse directamente por las ONG”. Mientras, apunta que las medidas cautelares 
del Código Civil “sólo sirven para posponer la salida de las unidades familiares durante un tiempo”. Ello podría 
ser “aprovechado para realizar una intervención especializada, más específica que la que se ofrece en Cruz 
Roja, pero no da tiempo a obtener resultados”, argumenta el Ministerio Público. 
 
En cualquier caso, reseña que la experiencia acumulada en esta materia permite establecer que la protección 
de estos menores es “muy difícil”. El “principal obstáculo” es, de hecho, “la falta de colaboración de las 
mujeres”, porque se trata de mujeres víctimas de violencia de género que “se niegan a ser protegidas, pero 
que tienen adecuados vínculos afectivos y comportamiento adecuado con sus menores hijos”. El fiscal, 
además, advierte de que “ahora vienen más embarazadas y no se está registrando a sus hijos nacidos en 
España, al no estar clara su inclusión con arreglo a los criterios del Protocolo Marco”. 
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IU pregunta por las condiciones de una residencia de ancianos en 
Puente Genil 
 
Cortés preguntará por las valoraciones de los grados de dependencia en la residencia ‘Inmaculada 
Concepción’ 
 
CORDÓPOLIS - 22/01/2017 02:44 1 
 
Elena Cortés, parlamentaria autonómica por Córdoba y portavoz adjunta de IULV-CA, va a trasladar distintas 
iniciativas a la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales del Parlamento de Andalucía, fruto de las reuniones 
mantenidas la semana pasada con diversos comités de empresa de Puente Genil. En este sentido, Cortés 
explica que “desde el grupo parlamentario de IULV-CA vamos a preguntar al gobierno andaluz cómo se llevan 
a cabo, desde la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales, las valoraciones de los grados de dependencia 
de los mayores que están en la residencia Inmaculada Concepción, una actualización de valoraciones que”, 
según afirma la diputada andaluza, “parece ser, no se hacen y resultan imprescindibles para poder adecuar los 
cuidados que necesita la persona y también el desarrollo de las tareas de las trabajadoras de dicha residencia, 
puesto que, si aumenta el grado de dependencia, lógicamente, aumentan los cuidados que hay que 
dispensar”. 
 
De la misma forma, Cortés señala que “otra cuestión importante que se puede estar dando en la 
sobreexplotación de las trabajadoras de la ley de dependencia tiene que ver con la organización del trabajo y 
la necesaria revisión de las órdenes de los conciertos de la Consejería, una de 1997 y otra del año 2007”. Para 
IULV-CA, “estas órdenes necesitan ser renovadas para poder introducir un mayor número de contrataciones 
en las residencias de mayores que aligere el trabajo que actualmente tienen las auxiliares de estos centros, 
mejorando, por tanto, la calidad del trabajo y, lógicamente, la atención que los mayores de las residencias 
reciben”. 
 
Finalmente, la última iniciativa tiene que ver con las enfermedades asociadas a los trabajos de la ley de 
dependencia y a los trabajos de distintas categorías profesionales de las residencias de mayores. Así, la 
parlamentaria autonómica por Córdoba declara que “para mantener y mejorar la salud laboral y la calidad en el 
trabajo, parece necesario que, desde la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales, se impulse el 
reconocimiento de estas enfermedades laborales”. Fundamentalmente, estamos hablando de mujeres y, por lo 
tanto, “es importante tener una perspectiva feminista a la hora de abordar la salud y la seguridad laboral”, 
añade Cortés. Cabe recordar que, el pasado 13 de enero, la representante de Izquierda Unida por Córdoba en 
el Parlamento de Andalucía, Elena Cortés, junto al grupo municipal de IULV-CA en el Ayuntamiento de Puente 
Genil, mantuvo diversos encuentros con comités de empresas públicas y privadas del municipio. 
 
De esta forma, Cortés y los concejales de Izquierda Unida en Puente Genil se reunieron con los 
representantes de la plantilla de SODEPO, empresa municipal que tiene la encomienda en materia de 
Dependencia, entre otras, y con los comités de empresa de la Residencia de ancianos ‘Inmaculada 
Concepción’, que recientemente ha sido adquirida por el grupo SARquavitae, y de Prefabricados Delta, 
empresa del sector de infraestructuras, y filial de Fomento de Construcciones y Contratas, sobre la que está 
vigente un Expediente de Regulación de Empleo de tipo Temporal. 
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1-1. Empate de hierro 
 
El Salerm Cosmetics Puente Genil y el Pozoblanco suman un punto tras un partido intenso y de pocas 
ocasiones de gol 
 

22 de enero de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla 
 
Salerm Cosmetics Puente Genil y Club Deportivo Pozoblanco 
firmaron tablas en un partido intenso, de ritmos alternos, y en el que 
el reparto de puntos hizo parte de justicia tras lo ocurrido en el terreno 
de juego. Valentín, a la media hora de juego, puso por delante a los 
del Valle de los Pedroches. Y en la segunda mitad, Miki se encargó 
de establecer la igualada. De este modo, los dos equipos cordobeses 
siguen alejados uno de otro por tres puntos y continuarán una 

semana más en la pomada por estar entre los tres primeros. 
 
La solidez defensiva y el planteamiento férreo por parte de Rafa Carrasco, que empleó una zaga de tres 
centrales acompañada de dos carrileros para cerrarse bien atrás, complicó al equipo de Puente Genil. No pudo 
desplegar la versión que suele acostumbrar y jugó a no equivocarse, y con razón. Juanmi Puentenueva repitió 
alineación por segunda semana consecutiva, y el Pozoblanco expuso una versión competitiva, controlada y 
pícara para arañar todo el tiempo posible al reloj. Pero el buen trabajo ofensivo de los pozoalbenses encontró 
portería en el minuto 31 cuando Valentín enganchó un buen balón para transformar el 0-1. Y pudo hacer 
incluso el segundo, pero Cristian lo evitó con una buena intervención. El cuadro visitante tenía el partido donde 
quería y se marchó a vestuarios sabiendo que tenía opciones de lograr una victoria de prestigio en el Polinario. 
 
Y en la segunda mitad, los pontanenses imprimieron un ritmo más elevado sobre el verde. Más intensidad, 
más movilidad, y más contacto para competir con más potencia. Entró Maero, que volvía al terreno de juego 
tras un mes aquejado de molestias musculares; y en el 57’, fruto de la buena disposición colectiva en las 
acciones a balón parado, Miki transformó el empate a uno. Toda una alegría inmensa para el centrocampista 
de Herrera, que tras siete meses de lesión se ha hecho un fijo en la alineación y sin importarle en absoluto la 
pareja que tenga en el doble pivote. El empate era el resultado idóneo para ambos equipos, que buscaron con 
ímpetu deshacer la igualada. Alex Oprica tuvo un tiro lejano a balón parado que desvió Miguel Díaz con los 
puños por encima del larguero. Y además, se agotaban los recursos de Juanmi Puentenueva en el banquillo 
para introducir a un atacante puesto que Maero, por molestias, se retiró del terreno de juego por precaución. El 
Pozoblanco siguió tentando a la suerte, y el Salerm Cosmetics Puente Genil buscando con algo de brillo y 
rapidez la meta contraria. Y lo que se encontró fue un punto para no dejar de llenar el saco. 
 
FICHA TÉCNICA 
1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Manu Tenllado (Alex Oprica, 55’), Manolo 
Cano, Fran Pedraza (Maero, 55’, Pepe Rey, 74’); Edu Chía, Miki, Moyita (César, 80’), Salva Vegas, Isco; Bubu. 
1.- CLUB DEPORTIVO POZOBLANCO: Miguel Díaz, Ángel, Ismael Bolívar, Santacruz, Domingo, Pedro 
Jesús, Miguel Ángel Márquez (Fran Mesa, 75’), Sarmiento, Valentín (Rafa Ariza, 89’), Alberto Fernández 
(Rubio, 46’), Carlos Moreno (Manuel Rodríguez, 59’). 
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GOLES: 0-1, min. 31: Valentín. 1-1, min. 57: Miki. 
ÁRBITRO: Moral Aranda, de Jaén. Expulsó al fisioterapeuta, Javi Pérez, y amonestó por los locales a Isco, 
Maero, Salva Vegas y Alex Oprica; y por los visitantes a Miguel Ángel Márquez y Manuel Rodríguez. 
INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimoprimera jornada de liga en el grupo 1 de la División de 
Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario “Poli” ante unos 700 espectadores. 
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El escenario previsto 
 
CD.com 22/01/17 19:45 
 
Salerm Puente Genil y Pozoblanco firmaron tablas en el derbi de la jornada 21 de la División de Honor Sénior, 
un resultado que no hace sino apretar más la tabla clasificatoria en lo que a números se refiere, puesto que el 
Ciudad de Lucena logró vencer por la mínima in extremis al San José (1-0) y sacó partido de ese marcador y 
de las tablas también entre los dos Xerez. Quien va a otro ritmo es el Cádiz B, que se mantiene primero de 
manera holgada después de una cómoda victoria ante el Almodóvar (5-0). 
 
Salerm Puente Genil 1-1 Pozoblanco 
Un punto para cada equipo en el derbi del Manuel Polinario, que deja la parte alta de la clasificación en una 
situación similar a la anterior. El Salerm sigue segundo con 39 puntos, seguido del Xerez CD con 37 después 
de empatar el cuadro azulino ante el Xerez Deportivo FC (1-1). Los vallesanos se quedan con 36 puntos. Fue 
el equipo de Carrasco el que se adelantó. Valentín abrió el marcador después de un centro de Sarmiento que 
Santacruz alargó hasta el goleador, que no perdonó. En la primera mitad, pocas más jugadas de peligro se 
vieron en Puente Genil. En el segundo acto, Rafa Carrasco tuvo que mover el banquillo para sustituir a Alberto 
Fernández, lesionado, mientras Puentenueva también movió ficha y fruto de esos cambios el equipo pontano 
dio un paso al frente para conseguir la igualada, por medio de Miki. Ambos equipos buscaron romper el 
empate, pero ninguno pudo conseguirlo en un duelo tan intenso y parejo como se esperaba. 
 
Ciudad de Lucena 1-0 San José 
Aprovechó el conjunto celeste el único error visitante para lograr una victoria que les hace subir de posiciones 
en la tabla y colocarse cuartos con 36 puntos, a tres del Salerm Puente Genil, empatando con Pozoblanco y 
también con el Estrella San Agustín, que se impuso a La Palma (1-0). Hubo que esperar hasta el minuto 90 
para ver cómo Ávalo transformaba un penalti para hacer el único gol del partido, certificando así la victoria 
celeste, importantísima. Antes del gol, el partido no fue precisamente una oda al fútbol, con dos equipos 
irregulares sobre el campo, que preferían guardar la ropa que arriesgar. La victoria permite al Ciudad 
reengancharse a la pelea por el ascenso. 
 
Cádiz B 5-0 Almodóvar 
No saltó la sorpresa en Cádiz y el filial amarillo logró una cómoda victoria ante los carbulenses, que se quedan 
cerrando la tabla con nueve puntos. Los gaditanos continúan como líderes, ahora con 45 puntos. Dani Carballo 
fue el autor de los dos primeros goles del partido para llegar al descanso con una renta cómoda, aunque con 
un jugador menos por la expulsión de Gato. En la segunda mitad, Ángel Torres y Manu Vallejo cerraron la 
goleada que había continuado Carballo con su hat-trick.  
 
 


